

L'Indépendant, 10/06/24

## Saillagouse : badminton : c'est le retour de la réussite pour le Volant des cimes



L'équipe de Badminton d'Estavar au moment de la remise des récompenses.

Depuis plus de 20 ans, le tournoi interrégional de badminton, Volant des cimes était un événement phare du calendrier de la ligue Occitanie de badminton. Mais depuis le Covid, sa relance était poussive. L'édition 2024, Cime team-Volant des cimes, par son succès indéniable, sonne le retour en force du tournoi et prouve que le choix d'une nouvelle formule par équipe était gagnant.

L'an passé était une tentative avec la première édition de la Cime team (tournoi par équipes) avec 60 participants. Une petite édition qui avait cependant semé une graine de réussite, le bouche-à-oreille faisant son effet. *"La 2e édition par équipe et la 19e du Volant des cimes, aura réuni 110 joueurs, 24 équipes et un niveau de jeux supérieur à celui de l'an passé, offrant de très beaux matches aux spectateurs venus dans la salle Ester de Saillagouse. 250 matches ont pu être réalisés"*, explique Lionel Dembourg, président du club de Font-Romeu badminton. Si la réussite de cette manifestation réside dans le dévouement des bénévoles du club, des lots hors du commun sont incontestablement un plus pour redonner aux joueurs l'envie de côtoyer les sites touristiques locaux. *"Nous adressons nos vifs remerciements aux commerçants de Cerdagne qui nous ont soutenus et vraiment bien accueillis, offrant une réelle plus-value à notre manifestation. Nous espérons que leur générosité sera récompensée par le retour de nombreux joueurs de badminton en touristes. Mais sans le soutien des élus, nous n'aurions pas réussi cette compétition. Merci aux offices de*

*tourismes et mairies de Bolquère, Estavar, Font-Romeu, Saillagouse, aux deux intercommunalités, Pyrénées Catalanes et Pyrénées Cerdagne".*